

Apenas materializado el traslado de los servicios clínicos de hospitalizados y unidades de apoyo, en octubre del año 2022, el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca se incorporó a un plan ministerial denominado Centro de Resolutividad Regional (CRR), a través del cual los esfuerzos se abocan a la reducción de la Lista de Espera Quirúrgica y cumplimientos GES referida a aquellos casos en que los pacientes cumplan con los requisitos para una Cirugía Mayor Ambulatoria; es decir sin permanencia mayor a 24 horas en el recinto post operatorio.

Es así como tras 8 meses de instaurada esta iniciativa, que contempla la dedicación exclusiva de algunos pabellones para resolver estos casos, un total de cerca de mil 500 pacientes han visto resuelta su demanda quirúrgica, algunos tras años de estar en Lista de Espera, con lo que se da cumplimiento a una de las motivaciones del Ministerio de Salud, del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y del mismo Hospital Biprovincial para impulsar y apoyar esta estrategia aun en tiempos de contingencia sanitaria como los vividos en la presente Campaña de Invierno 2023.

Anuncio Patrocinado

Así lo afirma Haroldo Faúndez Romero, Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, quien junto con valorar esta iniciativa, pondera el gran esfuerzo de los equipos clínicos y administrativos detrás del éxito de esta estrategia de alta eficiencia quirúrgica.

“Efectivamente, ha demostrado ser exitosa por la cantidad de cirugías realizadas y el buen uso de los pabellones. Ahora, todo eso se debe a nuestro personal, al equipo que interviene tanto desde los procesos pre quirúrgicos hasta el post operatorio. Es mérito de los equipos, entonces un reconocimiento a todos, tanto médicos, como enfermeras, TENS, los que han estado preocupados desde la planificación, el detalle, el llamar a los pacientes, el mejorar los procesos, proveer los insumos”.

Habilitan tercer Pabellón para fortalecer estrategia

Si bien en un inicio se partió con un pabellón con dedicación exclusiva a esta iniciativa, con el tiempo se avanzó a un segundo quirófano y desde mediados de junio son 3 los pabellones dedicados exclusivamente a intervenir quirúrgicamente a pacientes en horario institucional, de 08 a 17 horas. Ello ha arrojado que de esos cerca de mil 500 pacientes intervenidos más de la mitad sean de Lista de Espera Quirúrgica, más de 470 sean de prestaciones GES, y todos cumpliendo criterios clínicos de Cirugía Mayor Ambulatoria en especialidades como Otorrinolaringología, Oftalmología y cáncer de útero, entre las prevalentes.

Mil 500 pacientes han sido operados en Hospital Biprovincial con estrategia de Centro de Resolutividad Regional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Al respecto, el referente de la estrategia del Centro de Referencia Regional, CRR, del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Eduardo Lara Hernández, destacó los alcances de esta estrategia que optimiza el uso de pabellones en beneficio de la comunidad usuaria. “Efectivamente, a la fecha, desde el 18 de octubre del 2022 ya llevamos, aproximadamente, mil 500 pacientes operados por la intervención CRR. Es un balance tremadamente positivo frente a la gestión que se ha realizado, incluyendo las unidades de Lista de Espera, Pre Quirúrgica y Pabellón para lograr este exitoso proyecto. Hoy tenemos 3 pabellones en horario institucional, hasta las 17 horas, para la estrategia CRR”.

Cabe recordar que este programa impulsado desde el Ministerio de Salud contempla, además de los pabellones de cirugía mayor con dedicación exclusiva, el recurso humano, el equipamiento y los insumos requeridos para estas cirugías, lo cual fortalece, sin duda, la labor de los equipos hospitalarios que, en el caso del Hospital Biprovincial, han recibido tecnología de punta con un ecógrafo, un monitor de relajación neuromuscular y una lavadora termo desinfectadora, entre otros.

Mejora en calidad de vida de pacientes

Además de las cirugías realizadas en algunas especialidades más masivas, la ganancia de esta estrategia la ven principalmente los usuarios del sistema público de salud; como es el

Mil 500 pacientes han sido operados en Hospital Biprovincial con estrategia de Centro de Resolutividad Regional

caso de 11 pacientes que se encontraban en Lista de Espera de los años 2017 - 2018 por estrabismo que fueron intervenidos este mes de junio, quienes ven ostensiblemente mejorada su calidad de vida, según se ha podido constatar en el seguimiento post quirúrgico que se realiza a estos pacientes. Ello ha llevado a que la evaluación de los equipos de Ministerio de Salud hacia la estrategia desplegada en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca sea positiva en cuanto al alto rendimiento de Pabellones.

Al respecto, el Dr. Pedro Cordero Hodde, Jefe de Pabellones del Hospital Biprovincial señaló que "ha sido una estrategia realmente exitosa, nos tiene muy entusiasmados en Pabellón. Llevamos desde octubre del año pasado, a la fecha, mil 500 pacientes que pueden ser seguidos y rutificados; es decir, con su RUT, nombre y apellido, a quienes hemos solucionado su problema quirúrgico, lo que nos tiene con optimismo y contentos ya que realmente estamos abordando las listas de espera que tanto nos afligen. Así es que ha sido una gran estrategia a nivel hospitalario, y de quirófanos nos tiene orgullosos", relató el médico anestesista.

Mil 500 pacientes han sido operados en Hospital Biprovincial con estrategia de Centro de Resolutividad Regional



Mil 500 pacientes han sido operados en Hospital Biprovincial con estrategia de Centro de Resolutividad Regional



Mil 500 pacientes han sido operados en Hospital Biprovincial con estrategia de Centro de Resolutividad Regional



y tú, ¿qué opinas?